

Communiqué de presse

La démocratie, c'est aussi exprimer son désaccord

Monsieur Bouchez aime enfoncer des portes ouvertes. C'est vrai que découvrir que la CGSP défend non seulement les travailleurs mais promeut également les services publics comme piliers de la démocratie ne peut surprendre que les moins avertis... ou les plus populistes !

Car il est clairement populiste de comparer les syndicats à des organisations mafieuses. Cette forme de mépris et d'injures, particulièrement mâtinée d'un antisyndicalisme primaire, prépare toujours le terrain pour l'extrême-droite !

Il rentre totalement dans le rôle des syndicats de distribuer des tracts, de tenir des assemblées, d'informer ses affiliés ! De quels mensonges nous accuse-t-on ? A l'évidence, la partie de la population qui a fait confiance au MR et aux Engagés lors des dernières élections a été trompée sur la marchandise.

Des conditions de travail dégradées. Des courses plus chères. Une attaque fiscale qui touchera particulièrement les femmes, les pensionnés et les ménages qui comptent un faible revenu. Une réforme fiscale hors de prix et injuste. Une limitation du droit au chômage qui va coûter cher, très cher, aux pouvoirs locaux et donc aux services publics de proximité. Mais aussi une réforme de l'index, du travail de nuit, du statut des fonctionnaires. Sans oublier une attaque en règle contre les syndicats et la concertation sociale ... Recettes bien connues de l'austérité qui ne visent une fois encore que les seuls travailleurs. Des mesures qui annoncent une régression sociale jamais vue. C'est tout ça, le projet poussé, côté francophone, par le MR et Les Engagés. Ce n'est pas mentir que de le faire savoir !

Le projet de société défendu par la CGSP est quant à lui tout autre ! Il se veut émancipateur. Il vise une société égalitaire, de justice sociale et de redistribution des richesses. A cet égard, nos services publics sont à bout de souffle ! Nous exigeons les moyens financiers et humains pour l'hôpital, les soins, l'éducation, l'enseignement supérieur, la mobilité, l'environnement... pour permettre l'accès de toutes et tous à des services publics de qualité.

Les élections sont un moment important de la démocratie représentative et il est légitime et sain d'informer quant aux enjeux. Ce moment important n'est pas que celui du débat, c'est aussi celui où peut s'exprimer la contestation et la contradiction que l'on apporte aux idées dominantes. Tenter de museler cette voix divergente, saper l'action collective, insulter les travailleurs et leurs représentants démontrent, s'il le fallait encore, le peu de cas porté, par certains, à cette démocratie.

Laurent PIRNAY
Vice-Président de la CGSP

Patrick LEBRUN
Secrétaire général de l'IRW-CGSP

02/508.58.02